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CDU-Fraktion
( Antrag Nr. 15-1922/2017 )

Eingereicht am 08.08.2017 um 10:28 Uhr.

Kunstrasenplatz für den VfL Eintracht Hannover

Antrag

Der Bezirksrat möge beschließen:
Die Verwaltung wird gebeten, dass in dem momentan in Arbeit befindlichen Programm zum 
Bau von Kunstrasenplätzen auf städtischen Vereinssportanlagen vorgesehen wird, dass der 
VfL Eintracht Hannover zu den ersten Vereinen gehört, die einen solchen Kunstrasenplatz 
erhalten. 

Begründung
Der Verein hat noch keinen Kunstrasenplatz. Die Fußballabteilung des VfL Eintracht 
Hannover, bestehend aus mehr als 32 Jugend-, Herren-, Senioren- und 
Mädchenmannschaften hat jedoch dringenden Bedarf für einen solchen Kunstrasenplatz.  

18.63.07
Hannover / 08.08.2017


